

## Desconocimiento

● Primeros días del año y el Presidente de la República pide la renuncia a la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, por la fallida compra de un inmueble del expresidente Salvador Allende. Esto pone en evidencia una notable falta de responsabilidad política. A estas alturas, no es cosa de aprender, sino de hacer bien las cosas. Esta situación revela una mala gestión, considerando, además, que el proceso de adquisición de dicha propiedad ya se encontraba en su etapa final de tramitación. La ahora exministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval; la actual ministra de Defensa, Maya Fernández, la senadora Isabel Allende y los funcionarios públicos que hoy gobiernan este país desconocen lo que establece y dice nuestra Constitución.

*Sebastián Chávez Farfán*